

## **SITZUNGSVORLAGE**

**Beratung im Gemeinderat  
am 19.03.2024  
Beschluss**

**öffentlich**

**Lärmaktionsplan für den Flughafen Stuttgart  
- Überprüfung des Lärmaktionsplans für den Flughafen Stuttgart vom Juni 2014  
auf Grundlage der Lärmkartierung 2022  
- Entwurf des Überprüfungsdocuments  
- Stellungnahme**

### **I. Beschlussvorschlag**

Der Gemeinderat beschließt, dass keine Stellungnahme hinsichtlich der Überprüfung des Lärmaktionsplans für den Flughafen Stuttgart abgegeben wird.

### **II. Sachdarstellung**

Derzeit überprüft das Regierungspräsidium Stuttgart den Lärmaktionsplan des Stuttgarter Flughafens. Im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung ist der Entwurf vom 12.02.2024 – 12.03.2024 auf unserer Homepage veröffentlicht. Der Entwurf ist der Anlage zu entnehmen. Bis zum 26. März 2024 kann zu dem Entwurf, gegenüber des Regierungspräsidiums Stuttgart, Stellung genommen werden.

Für die Gemeinde Steinenbronn sind keine erheblichen Änderungen vorgesehen.

Aus diesem Grund empfiehlt die Verwaltung von einer Stellungnahme abzusehen.

Anlagen:  
Überprüfungsdocument mit Anlagen